



'Avanza' el Centro Cultural de la UV

> EL PROYECTO del expenal Allende está en marcha, informó el vicerrector Jorge Genaro Vicente Martínez
> ANTES DE CONCLUIR el 2025, se prevé que el recinto quede listo bajo la mirada del INAH

VERACRUZ
SERGIO LARA
IMAGEN DEL GOLFO

Según lo expresado por el vicerrector de la Universidad Veracruzana, región Vera Cruz-Boca del Río, Jorge Genaro Vicente Martínez, antes de concluir el 2025 se prevé que quede lista la transformación del expenal Ignacio Allende de Veracruz para convertirlo en el Centro Cultural de Artes de la Universidad Veracruzana (UV).

En entrevista, afirmó que la obra no se encuentra frenada y avanza conforme los peritos del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) van dando las autorizaciones correspondientes.

A la fecha, se construyen las estructuras y en las próximas semanas estarán realizando un recorrido para supervisar la obra.

"Vamos muy bien, realmente ahí lo que hemos tenido es un poquito de demoras por aquello de dar un seguimiento muy puntual con la perito del INAH y en ese sentido ellos están revisando el proyecto y van dando las autorizaciones pero se está avanzando".

Recordó que el proyecto



AVANZA en tiempo y forma la obra del Centro Cultural de Artes de la Universidad Veracruzana, expenal Ignacio Allende.

consistirá de dos niveles y no se hará modificaciones al inmueble por lo que se respetará las indicaciones del INAH. En ese sentido indicó que se conservará la estructura y fachada original.

"Se está construyendo las estructuras, se está desarrollando el seguimiento del proyecto y en ese sentido en próximos días igual lo invitamos vamos a estar dando el recorrido para ver el avance".

Primera etapa de la obra

Detalló que la primera etapa constará de un auditorio, un área de salones y un área ensayos así como del Centro de Inicialización Musical infantil, talleres libres de arte y la impartición de las licenciaturas de Lengua y Fotografía.

Para esta primera etapa se estará realizando una inversión de poco más de 16 millones de pesos.

"No se está derrumban-

do absolutamente nada, se está respetando todas las indicaciones del INAH, en ese sentido creo que va a conservar la estructura o completamente la estructura de la fachada original".

La Universidad Veracruzana no solicitará la reubicación de las vendedoras ambulantes que desde hace algunos años se han establecido a comercializar sus productos y artículos sobre la explanada del expenal Allende.



ADECIR de los organizadores, la meta es recaudar de 500 a 600 juguetes, destacó la Asociación Mechones de Esperanza.

Tatuaje con causa

> ASOCIACIÓN Mechones de Esperanza busca recaudar juguetes para niños de escasos recursos
> LA ADQUISICIÓN deberá tener un costo de no menos de 300 pesos y que no use batería, dijo la Anaíd López Mejía

VERACRUZ
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

En el marco del Día del Niño, la Asociación Mechones de Esperanza realiza la campaña "Un tatuaje por una Sonrisa", la cual consiste en que la ciudadanía done un juguete a cambio de un tatuaje.

Anaid Violeta López Mejía, presidenta del voluntariado, señaló que el objetivo es entregar juguetes a niños de escasos recursos, albergues y hospitales de diversas partes del municipio.

Explicó que, para acceder al tatuaje, el o los juguetes deberán rondar en los 300 pesos, comprobado con un ticket, además de que no deben utilizar baterías.

Los juguetes se llevan a "Dharma Tattoo Studio", ubicado dentro de la plaza comercial Américas, en Boca del Río, este domingo 27 de abril. Ahí mismo se les hará el tatuaje elegido.

"Es una campaña en la que la ciudadanía dona un juguete y a cambio recibe un tatuaje. Este año se está solicitando que los juguetes tengan un valor de 300 pesos comprobado con un ticket, que sean juguetes que no utilicen baterías y en la página de Dharma Tattoo Studio pueden encontrar cualquier opción de diseño de los tatuajes que se pueden realizar", declaró.

Cinco tatuadores

Entregará juguetes en esta campaña participan 5 tatuadores, quienes atenderán a los que lleguen con sus juguetes de 10:00 de la mañana a 8:00 de la noche del domingo 27 de abril.

Asimismo, detalló que la convocatoria ya se encuentra abierta, por lo que si no desean el tatuaje, pueden llevar el juguete cualquier día de la semana.

Los juguetes serán entregados después del 4 de mayo, esperando recaudar entre 500 y 600 juguetes, destacó Anaíd Violeta López Mejía.

Operan verificentros sin hologramas 2025

> MÁS DE 800 FAMILIAS han resultado afectadas ante la inoperancia de las autoridades > SEESTIMA que la Secretaría de Finanzas opera con papelería del año pasado

VERACRUZ
SERGIO LARA
IMAGEN DEL GOLFO

El presidente de la Asociación de Verificentros Ambientalistas del estado de Veracruz, Alejandro Huesca Sota, confirmó que, hasta la fecha, siguen sin llegar los hologramas 2025, para que los automovilistas puedan realizar este proceso.

En entrevista, comentó que tuvieron acercamiento con las autoridades de la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan), ya que les expresaron su preocupación de que no hay hologramas, apuntó que la razón por la cual no hay hologramas en los verificentros, es presuntamente por la falta de voluntad de las autoridades.

"El día de ayer estuvimos en Xalapa con las autoridades de Sefiplan encargadas de la proveduría de los certificados y nos damos cuenta que nos estamos enfrentando a gente que no tiene cuestión de servir a la gente (...). Nos están dando certificados del 2024 habilitados para este año a cuenta gotas, por eso en algunos lugares no hay, no están entregando 200 certificados cada 10 o 15 días que no alcanzan, por eso en la zona conurbada no



EL TEMA de los hologramas ha sido dado a conocer a las autoridades correspondientes y esperan que en próximos días pueda haber una solución.

cuentan con papelería". Recordó el entrevistado que a la fecha, se brinda el servicio a los usuarios con papelería 2024 y que sea habilitada para el primer semestre del 2025.

Promesa

Insistió Huesca Sota en que para el próximo 28 de abril pudiera ya tenerse una normalidad en la entrega de los hologramas, de acuerdo con una fecha que se indicó por parte de la Sefiplan, sin embargo, llamaron a los conductores a que sigan esperando, ya que están trabajando para poner al corriente.

"De este programa dependen muchas mujeres,

muchas personas adultas mayores, más de 800 familias que dependemos del programa de verificación, pero sobre todo no hay que olvidar algo, que es un programa completamente ambientalista".

No hay placas para motos

El panorama no ha cambiado de una semana a la fecha, ya que no hay placas para motos hasta nuevo aviso, en tanto los motociclistas buscan matrículas para circular.

La gobernadora Rocío Nahle, informó que se llevaría a cabo un padrón para regularizar motocicletas por cuestiones de seguridad.



LA LOTERÍA NACIONAL indicó que el billete busca representar el hecho histórico basado en la invasión de Estados Unidos a México, en el puerto de Veracruz.

Inmortalizan Gesta Heroica del Puerto

> LOTERÍA NACIONAL lanza billete conmemorativo a este hecho histórico del 21 de abril de 1914 > SETRATÓ de la edición con el número 3970 el cual fue sorteado durante el sorteo de este martes

VERACRUZ
LIDYVET MURILLO
IMAGEN DEL GOLFO

La Lotería Nacional a través de sus redes sociales dio a conocer que el billete para el Sorteo Mayor de este martes 22 de abril será uno conmemorativo a la Gesta Heroica del Puerto de Veracruz, misma que se celebró el pasado 21 de abril.

Indicaron que se trata de la edición con el número 3970, el cual será sorteado este martes y que es un representativo de un hecho histórico tras la invasión de Estados Unidos a México en el puerto de Veracruz.

Dicho valor de este billete de Lotería Nacional es de una bolsa de 21 millones de pesos,

y se puede ser una imagen de los cadetes representando la icónica batalla de hace 111 años.

"Conmemoramos la Gesta Heroica del Puerto de Veracruz con el #SorteoMayor No. 3970. Un acto de valentía que vive en la memoria de nuestra nación. Rendimos homenaje a quienes, con coraje y amor por la patria, defendieron con honor nuestro suelo".

Conmemoración de la Gesta Heroica del Puerto de Veracruz La Ceremonia Conmemorativa al 111 Aniversario de la Gesta Heroica del Puerto de Veracruz del 21 de abril de 1914 se llevó a cabo con la presencia de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum quien participó en la Jura de

Bandera de 96 Alumnos de la Escuela de Intendencia Naval y Escuela de Electrónica Naval.

El hecho

El 21 de abril de 1914, los héroes navales Teniente José Azueta Abad y Cadete Virgilio Uribe Robles perdieron la vida mientras defendían el puerto, dejando como legado un ejemplo de valentía, honor, entrega y tradición. Cada año, en esa misma fecha, se recuerda su sacrificio y el del pueblo veracruzano durante la Ceremonia de Jura de Bandera, en la que los alumnos formalizan su compromiso de obediencia y lealtad hacia la nación, guiados por los principios de Honor, Deber, Lealtad y Patriotismo.